

Kreisstadt Beeskow

Beschlussvorlage Nr.:	BV/050/2017/BM		öffentlich			
Bezeichnung des TOP:	Namensgebung für Luchplatz					
Zuständiger Fachbereich:	Bürgermeister					
Beratende Gremien			Abstimmungsergebnis			
Gremium	Sitzungsdatum		Ja	Nein	Enth.	Befan.
Haupt- und Finanzausschuss	27.06.2017	Stadtverordnete				
		Sachkundige Bürger				
Stadtverordnetenversammlung	11.07.2017	Stadtverordnete				
		Sachkundige Bürger				
Beschlussorgan:	Stadtverordnetenversammlung	Abstimmung			StV	SB
		Festgelegte Stimmenzahl:				
Federführender Fachbereichsleiter/in:	Herr Frank Steffen	Anwesende Stimmberechtigte:				
		Ja-Stimmen:				
Bürgermeister/ Vorsitzender HFA:		Nein-Stimmen:				
		Enthaltungen:				
Datum:	29.06.2017	Ausschluss wegen Befangenheit:				

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung der Kreisstadt Beeskow beschließt, den Platz zwischen Liebknechtstraße, Schulstraße und Luchstraße, nach Fertigstellung der Baumaßnahmen, als „Sulęciner Platz“ zu benennen.

Begründung:

Die Stadt Beeskow unterhält seit den 1980er Jahren gute partnerschaftliche Beziehungen zur polnischen Stadt Sulęcín. Nach 1990 wurde diese Partnerschaft ausgebaut und es besteht ein reger Austausch zwischen Bürgerinnen und Bürgern beider Städte. Erst kürzlich nahmen über 40 Jungen und Mädchen aus unserer Partnerstadt am Altstadtlauf teil. Die Feuerwehren stehen in engem Kontakt und bestreiten gemeinsame Wettkämpfe und Veranstaltungen. Die Bürgermeister beider Städte treffen sich regelmäßig und jedes Jahr fahren Delegationen zu Festivitäten in den Partnerstädten. Die Stadt Beeskow hat vor einigen Jahren den Platz hinter dem Rathaus in Kamener Platz umbenannt. Nun soll auch der polnischen Partnerstadt diese Ehre gebühren, dass ein Platz in Beeskow nach ihr benannt wird. Da der Platz für Anwohner nicht als Adresse dient, ist eine Veränderung bei Adressen nicht erforderlich.

Der Platz wird im Rahmen des Programms Soziale Stadt neu gestaltet und bildet nach Fertigstellung ein würdiges Ambiente.

Anlagenverzeichnis: